
平成２８年１２月定例会一般質問通告 

順番 
議席

番号 
議 員 名 質   問   内   容 

１ １３ 佐藤貞夫 あま市新庁舎建設計画について 

２ ４ 亀卦川参生 あま市本庁舎基本構想・基本計画について 

３ ２ 森 耕治 教育現場での履物「足育」について 

４ ３ 野中幸夫 市税の収納対策について 

５ ４ 亀卦川参生 地球温暖化防止対策の努力を求める 

６ ７ 山内隆久 木田駅周辺のまちづくりについて 

７ ９ 橋口紀義 市行政全般について 

８ １９ 松下昭憲 市職員の組織体制と職員の仕事に対する意識について 

９ ３ 野中幸夫 マイナンバーについて 

１０ １６ 林 正彦 
市民病院の経営改善の進捗状況と指定管理者の導入につ

いて 

１１ ５ 山本雄一 水害対策について 

１２ ７ 山内隆久 内部障がいを持たれる方の災害対策推進について 

１３ １８ 足立詔子 子ども医療費施策の充実を 

１４ １１  環境整備及び公共下水道について 

１５ ６ 後藤哲哉 あま市内の避難所等の整備について 

１６ １ 宮地直宣 
あま市立小中学校適正規模等に向けた検討委員会につい

て 

１７ １ 宮地直宣 あま市立小中学校の警報発令時の対応について 

１８ １０ 柏原 功 あま市の入札制度について 
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１９ ２０ 岩本一三 七宝庁舎・耐震整備に関する、移転関連事項について 

２０ ２２ 横井敏夫 あま市の子どもの貧困と、未来への応援について 

 


